



1 DE MAYO DEL 2024



**Unidad de las luchas de los pueblos del mundo por su liberación.
Por la construcción de una sociedad democrática, anticapitalista y
antipatriarcal**

El primero de mayo en el mundo y las luchas de los pueblos

La conmemoración del primero de mayo alrededor del mundo representa una oportunidad de juntar y fortalecer las distintas luchas de los pueblos para construir una sociedad diferente y contraria a la explotación capitalista, a la guerra genocida y de despojo, a la profunda desigualdad y discriminación sobre millones en el planeta, y a la depredación del sistema dominante sobre la naturaleza que hoy caracteriza al sistema capitalista, imperialista, colonial y patriarcal.

Ante la crisis multidimensional que no sólo precariza la vida humana, sino que compromete su existencia y la preservación de los medios y fuentes de vida en el planeta, sólo nos queda una opción: la transformación radical de la sociedad y la revolucionarización de todas las relaciones sociales.

Millones de excludxs y despojadx salimos a las calles a levantar nuestras voces, a reconstruir nuestras fuerzas, a potenciar nuestras organizaciones y luchas, para rechazar las tiranías del actual orden social dominante que pretende eliminar toda iniciativa popular, democrática y revolucionaria y al tiempo que legitima su modelo caduco, que hoy sume en la miseria a la mayoría de la población, mientras que ensancha, sin ningún tipo de límite, las riquezas de una minoría.

La lucha de la clase obrera y de todos los sectores populares en Colombia

Desde Colombia, el MODEP, saluda todas las luchas de los pueblos que se alzan en contra de la injusticia del capital y desde nuestro lugar histórico, instamos a todos los sectores del pueblo colombiano a la lucha por la construcción de una sociedad plenamente democrática, anticapitalista y antipatriarcal.

Nuestro país ha pasado por diferentes momentos de lucha. Ahora la DEMOCRACIA toma la batuta y tenemos un gobierno donde se abre la



1 DE MAYO DEL 2024



posibilidad de materializar nuestros derechos: a la salud, la educación, pensión, salario, entre otras luchas que brindan una vida digna para los y las trabajadoras. El proyecto democrático hoy disputa una opción política y se configura como una oportunidad en un momento histórico diferente. Sin embargo, alertamos al pueblo colombiano que, en la lucha por la emancipación, no es suficiente ser gobierno, requerimos ser poder, que el pueblo se organice, luche y construya su propia alternativa al sistema de dominación.

Es por esto que es fundamental la alianza democrática-revolucionaria del movimiento obrero, estudiantil, campesino, agrario, étnico y popular, feminista, ecologista, de derechos humanos, del magisterio, de disidencias sexuales, de migrantes y de todas y todos los excluidos, inmersos en las distintas formas del mundo del trabajo y de la lucha por una sociedad nueva. Es importante juntar todas las luchas, tanto para defender el proyecto político democrático y progresista, como para construir el proyecto revolucionario de nación democrática, soberana, diversa, anticolonial, anticapitalista y antipatriarcal. Requerimos transformar las relaciones sociales patriarcales en la sociedad y eliminar todo tipo de violencias hacia la mujer. ¡La revolución será feminista o no será!

Ya nos decía María Cano “Es un deber responder al llamado de la historia. Tenemos que hacer que Colombia responda. Cada vez son más amplios los horizontes de libertad, de justicia y de paz.” Nuestro momento es ahora.

¡¡OTRA COLOMBIA ES POSIBLE!!

***VIVA EL PRIMERO DE MAYO REVOLUCIONARIO, ANTIMPERIALISTA,
ANTIPATRIARCAL, ANTICOLONIAL E INTERNACIONALISTA***

1 de Mayo de 2024